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別 紙 

会 議 の 経 過 
平成２８年７月 ６日（水） 

午 前 ９時５９分 開議  

 

◎ 開会・開議の宣言 

○議長（泉 敏夫君） それでは、おはようございます。本日はご苦労さまでございます。 

 まず、町長より招集の挨拶を求めます。吉本町長。 

○町長（吉本秀樹君） 皆さん、おはようございます。 

 平成２８年第１回伊根町議会臨時会の招集に当たり、一言ご挨拶を申し上げます。 

 早いものでございます。平成２８年も折り返し地点を過ぎたわけでございます。季節はあすの七

夕から小暑ということでございます。いわゆるこの時期になりますと、そろそろ梅雨も上がりまし

て、本格的な暑さが始まるころでございます。間もなくセミの大合唱も聞かれるころかと思います。 

 現在、参議院議員通常選挙の選挙戦真っただ中でございますが、今回の選挙から投票年齢が

１８歳に引き下げられることになりました。本町では、二十歳以下で行われた６月の定時登録と比

べ、新たに登録された有権者が４３名でございました。みずからの未来を託す我らの代表選び、政

治に自分たちの声を反映していく、そんな民主主義の仕組みに参加していくということの重みをか

みしめて投票してもらいたいものと思います。 

 さて、今定例会にご提案申し上げますのは、工事請負契約２件、物品購入契約が１件、そのほか

に行政報告が１件でございます。本定例議会における議案等の内容につきましては提案理由により

ご説明申し上げますので、何とぞご審議の上、ご可決賜りますようにお願い申し上げまして、本定

例会開会のご挨拶といたします。 

○議長（泉 敏夫君） ただいまの出席議員は８名です。 

 ただいまから平成２８年第１回伊根町議会臨時会を開催し、直ちに本日の会議を開きます。 

 本日の議事日程は、お手元に配付のとおりであります。 

 

◎ 日程第１ 会議録署名議員の指名 

○議長（泉 敏夫君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 本日の会議録署名議員は、会議規則第１２３条の規定によって、議長において 

           ５番、山 根 朝 子 君 

           ８番、上 辻   亨 君を指名します。 

 以上の両議員に差し支えのある場合は、次の号数の議席の議員にお願いします。 

 

◎ 日程第２ 会期の決定 

○議長（泉 敏夫君） 日程第２、会期決定の件を議題とします。 

 本日の議会運営委員会で協議の結果、臨時会の会期は本日１日限りということで決定いただきま

した。 

 お諮りします。本臨時会の会期は本日１日限りにしたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（泉 敏夫君） 異議なしと認めます。したがって、会期は本日１日限りに決定しました。 

 

◎ 日程第３ 行政報告 

○議長（泉 敏夫君） 日程第３、行政報告を行います。 

 町長から行政報告の申し出がありました。株式会社伊根町ふるさと振興公社の経営概況について

の報告をお願いいたします。泉課長。 

○企画観光課長（泉 良悟君） それでは、行政報告ということで、伊根町ふるさと振興公社の経

営概況についてご報告申し上げます。 
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 地方自治法第２４３条の３第２項の規定によりまして６月３０日に開催されました別添配付の第

１９回株式会社伊根町ふるさと振興公社定時株主総会議案書により、経営状況につきまして概況を

報告いたしたいと思います。 

 なお、説明の際の金額につきましては、例年、千円単位とさせていただいておりますので、ご了

承願います。 

 伊根町ふるさと振興公社におきましては、伊根町舟屋の里公園施設の指定管理者として管理運営

に当たっていただいており、平成２７年度は黒字決算となり、経常利益は４３４万６，０００円と

なっております。 

 報告でございますが、１ページに、平成２７年度は国のさまざまな施策を背景に景気回復の動き

が見られたものの、不安定要素も多く、景気回復が実感できない厳しい状況にございました。その

一方で、外国人観光客の増加や海の京都事業、京都縦貫自動車道の全線開通により集客増につなが

った旨、記載をされております。 

 次に、１ページから２ページにかけて会議関係、契約関係、その他庶務事項でございます。記載

のとおりでございますので、後ほどお見通しをいただきたいと思います。 

 次に、３ページの貸借対照表でございますが、資産の部、１、流動資産は３，０１０万

２，０００円、２の固定資産合計は９１万円、資産合計３，１０１万２，０００円でございます。

負債の部の１の流動負債合計が７５３万６，０００円、負債合計も同額でございます。資本の部の

資本合計は２，３４７万５，０００円、負債資本合計は３，１０１万２，０００円でございます。 

 次に、４ページでございますが、各部門別の内容についてお見通しいただき、総計欄のみご報告

を申し上げます。 

 事業収益は、計画額１億１，９５８万５，０００円に対して１億２，９７１万７，０００円とな

り、前年対比１０８．５％となっております。また、売上原価は計画額３，１７４万６，０００円

に対しまして３，６０３万３，０００円となり、計画対比１１３．５％となっており、その結果、

事業総利益につきましては、８，７８３万９，０００円の計画に対しまして９，３６８万

４，０００円となり、計画対比１０６．７％となってございます。全体の販売費及び一般管理費に

つきましては、計画額８，６４９万８，０００円に対しまして８，９３４万１，０００円となり、

計画対比１０３．３％となっております。 

 よって、計画の当期利益は１３４万３，０００円に対しまして３２４万６，０００円の

１４１．７％となっております。 

 前期繰越利益が５２２万９，０００円で、当期未処分利益が８４７万５，０００円となっており

ます。利益処分案につきましては５ページに記載のとおりでございます。 

 ６ページにつきましては監査報告でございます。 

 次に、７ページからは、第２０期、平成２８年度計画について基本方針と具体的重点事項が記載

されておりますので、詳細は後ほどお見通しいただきますようよろしくお願いいたします。 

 以上、まことに簡単でございますが、行政報告といたします。 

○議長（泉 敏夫君） 何かご質疑ございませんか。質疑がないようでありますが、これで質疑を

終わりたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（泉 敏夫君） ありがとうございます。 

 

◎ 日程第４ 議案第３９号 

○議長（泉 敏夫君） 続きまして、日程第４、議案第３９号 「海の京都」伊根町交流施設建設

工事請負契約の締結についてを議題とします。 

 本案について提案理由の説明を求めます。吉本町長。 

○町長（吉本秀樹君） 議案第３９号 「海の京都」伊根町交流施設建設工事請負契約の締結につ

いてでございます。 

 用地造成と建物の建設工事でございます。 

 契約の締結に当たり、議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第２条の
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規定により議決を求めるものでございます。 

 細部につきましては担当課長等からご説明申し上げますので、ご審議の上、ご可決賜りますよう

よろしくお願い申し上げます。 

○議長（泉 敏夫君） 泉課長。 

○企画観光課長（泉 良悟君） 議案第３９号 「海の京都」伊根町交流施設建設工事請負契約の

締結について説明（担当課長説明記載省略） 

○議長（泉 敏夫君） これから質疑を行います。質疑ございませんか。質疑がないようでありま

すが、これで質疑を終わりたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（泉 敏夫君） 異議なしと認めます。これで質疑を終わります。 

 お諮りします。本案について討論を省略し、直ちに採決したいと思いますが、ご異議ありません

か。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（泉 敏夫君） 異議なしと認めます。討論を省略します。 

 議案第３９号 「海の京都」伊根町交流施設建設工事請負契約の締結についてを採決します。 

 本案は原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。起立全員です。したがって、本案

は原案のとおり可決されました。 

 

◎ 日程第５ 議案第４０号 

○議長（泉 敏夫君） 日程第５、議案第４０号 平成２８年度本庄上野村線道路改良工事請負契

約の締結についてを議題とします。 

 本案について提案理由の説明を求めます。吉本町長。 

○町長（吉本秀樹君） 議案第４０号 平成２８年度本庄上野村線道路改良工事請負契約の締結に

ついてでございます。 

 野村側の区間で斜面対策と拡幅改良を行う工事を行うものでございます。 

 契約の締結に当たり、議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第２条の

規定により議決を求めるものでございます。 

 細部につきましては担当課長等からご説明申し上げますので、ご審議の上、ご可決賜りますよう

よろしくお願いを申し上げます。 

○議長（泉 敏夫君） 白須課長。 

○地域整備課長（白須 剛君） 議案第４０号 平成２８年度本庄上野村線道路改良工事請負契約

の締結について説明（担当課長説明記載省略） 

○議長（泉 敏夫君） これから質疑を行います。８番、上辻亨君。 

○８番（上辻 亨君） この工事をちょっと見させてもらったら、道路がどれぐらい広がるんでし

ょうかね。 

○議長（泉 敏夫君） 白須課長。 

○地域整備課長（白須 剛君） 基本幅員は５ｍで拡幅改良するんですが、今回の工事箇所につき

ましてはカーブということで路肩も広く、６ｍほどの拡幅工事になると思います。 

○議長（泉 敏夫君） ほかにご質疑ございませんか。３番、濱野茂樹君。 

○３番（濱野茂樹君） 何社が入札に参加されてというあたり、その辺の説明をちょっともう一度

お願いします。 

○議長（泉 敏夫君） 白須課長。 

○地域整備課長（白須 剛君） 指名競争入札で実施しておりまして、１０社を指名しております。 

 内訳につきましては、宮津与謝管内と伊根町の業者であります。 

○議長（泉 敏夫君） ほかに質疑はありませんか。質疑がないようでありますが、これで質疑を

終わりたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（泉 敏夫君） 異議なしと認めます。これで質疑を終わります。 
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 これから討論を行います。討論はございませんか。討論なしと認めます。これで討論を終わりま

す。 

 これから、議案第４０号 平成２８年度本庄上野村線道路改良工事請負契約の締結についてを採

決します。 

 本案は原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。起立全員です。したがって、本案

は原案どおり可決されました。 

 

◎ 日程第６ 議案第４１号 

○議長（泉 敏夫君） 日程第６、議案第４１号 物品購入契約の締結について（小中学校情報機

器）を議題とします。 

 本案について提案理由の説明を求めます。吉本町長。 

○町長（吉本秀樹君） 議案第４１号 物品購入契約の締結について。 

 小中学校３校の情報機器の更新を行うための物品購入契約の締結に当たり、議会の議決に付すべ

き契約及び財産の取得又は処分に関する条例第３条の規定により、議決を求めるものでございます。 

 細部につきましては担当課長等からご説明申し上げますので、ご審議の上、ご可決賜りますよう

によろしくお願い申し上げます。 

○議長（泉 敏夫君） 梅﨑次長。 

○教育次長（梅﨑 良君） 議案第４１号 物品購入契約の締結について（小中学校情報機器）に

ついて説明（担当次長説明記載省略） 

○議長（泉 敏夫君） これから質疑を行います。１番、和田義清君。 

○１番（和田義清君） すみません、ちょっと教えていただきたいんですけれども、３校で

８８０万２，０００円、単純にこれ３等分して、各１校これぐらいかかるというような金額のかか

る度合いというか、それはそういう認識でよろしいんですかね。 

○議長（泉 敏夫君） 梅﨑次長。 

○教育次長（梅﨑 良君） はい。単純にこの８８０万２，０００円を３校で割っていただきます

と、１校当たり、税込みですけれども、２９３万４，０００円の金額となります。 

○議長（泉 敏夫君） ほかにご質疑ございませんか。８番、上辻亨君。 

○８番（上辻 亨君） ちょっとお聞きしたいんですけれども、普通であれば何年ぐらいもつもの

で、何年置きにか、こういう切りかえをせんならんとは思うんですけれども、普通であれば何年を

切りかえで、一部の機械で全部をかえんならんということになったわけなんですが、どれぐらいの

年数がもつものなんでしょうか。 

○議長（泉 敏夫君） 梅﨑次長。 

○教育次長（梅﨑 良君） 情報機器管理につきましては、おおむね５年から６年というふうなこ

とでございまして、今回、サーバーの更新ということで購入をするわけですけれども、次年度、現

事務局で検討しておりますのは、端末、教務用のパソコン、その更新も計画したいというふうに考

えております。 

○議長（泉 敏夫君） ６番、大谷功君。 

○６番（大谷 功君） ５年に一度程度の、８００万ほど使わんならんということなんですが、こ

れ、全国的に見てどうでしょう。１校管理で全部しておるところが多いんでしょうか。それとも、

どこかに集中して管理するような市町村があるとか、そういう事例はあるでしょうか。 

○議長（泉 敏夫君） 梅﨑次長。 

○教育次長（梅﨑 良君） １カ所に管理、例えば役場にサーバーを１カ所に置きまして、そこか

ら各学校にというふうな形は与謝野町がとっておるというふうに聞いておりますが、その場合に、

各学校からインターネットに接続する場合には許可を得るとか、業務上いろいろと手続が要るとい

うふうな、そんなことも聞いております。 

 費用的でいきますと、多少安価にはなるんですけれども、１カ所にサーバーを置くということで。

しかしながら、学校側としましては、先ほど言いましたように業務に一定の支障が出てくるという

ふうなことから、伊根町の、やっぱり当町の関係でも考えたんですけれども、計画したんですけれ
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ども、やはりそのようなこともございますので、それとうちの場合は設置する場所の関係もござい

まして、そのあたり、情報担当とも相談をしていく中で、従来の各校にそれぞれサーバーを設置す

るという現在の形を継続していくというふうな整理をしたところでございます。 

○議長（泉 敏夫君） １番、和田義清君。 

○１番（和田義清君） 業務に支障のふぐあいというのは、わかりやすい例を１つ、ちょっと言っ

ていただいて、この辺があるので、絶対５年か６年に１回はこれぐらいかかるけれども、これが必

要だという、そのふぐあいの例等がわかりましたら教えていただきたいんですけれども。 

○議長（泉 敏夫君） 梅﨑次長。 

○教育次長（梅﨑 良君） ふぐあいの症状ですけれども、サーバーの電源が突然に落ちる、それ

から端末からサーバーへのデータのアクセスができない、それから印刷ができないというようなこ

とから業務がストップするという、そのようなふぐあいが生じてきているという。また、端末につ

きましては動作が遅く、立ち上がらない場合も出てくるというふうな、そんな状況の報告を受けて

おります。 

○議長（泉 敏夫君） ３番、濱野茂樹君。 

○３番（濱野茂樹君） 情報管理者的な方が各学校にいらっしゃって、それ相応の研修なりを受け

て管理はされているという認識でよろしいですかね。 

○議長（泉 敏夫君） 梅﨑次長。 

○教育次長（梅﨑 良君） なかなか各学校に情報管理に精通した方というのはいらっしゃらない

というのが現状でございます。この機器の管理につきましては、事務の方が主に取り組んでおられ

ます。それ以外につきましては、町長部局のほうの情報担当の方の協力も得ながら管理をしている

というような、そのような状況でございます。 

○議長（泉 敏夫君） ３番、濱野茂樹君。 

○３番（濱野茂樹君） そういうふうなことを考えますと、管理される方が事務の方で、そこまで

詳しくないという現状があるのであれば、先ほど大谷議員さんおっしゃられたように、一括管理を

多分今後３年間かけてでも検討していかないと、今先ほどは大事な情報があって、そこしか見えな

いとかいろいろあったにもかかわらず、そこまでちょっと管理がという話であれば、今後済まない

と思いますので、その辺は検討を今後お願いしたいというふうに思います。 

○議長（泉 敏夫君） 梅﨑次長。 

○教育次長（梅﨑 良君） 今回、購入をさせていただきまして、一応先ほど申しましたように耐

用年数といいますか、更新が５年というふうなこともございますので、次回の更新のときにそのこ

とも踏まえまして検討はさせていただきたいというふうに思います。 

○議長（泉 敏夫君） ほかに質疑ございませんか。質疑がないようでありますが、これで質疑を

終わりたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（泉 敏夫君） 異議なしと認めます。これで質疑を終わります。 

 これから討論を行います。討論はございませんか。討論なしと認めます。これで討論を終わりま

す。 

 これから、議案第４１号 物品購入契約の締結について（小中学校情報機器）を採決します。 

 本案は原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。起立全員です。したがって、本案

は原案のとおり可決されました。 

 

◎ 閉  会 

○議長（泉 敏夫君） これで本日の日程は全部終了しました。 

 平成２８年第１回伊根町議会臨時会を閉会いたします。 

 閉会に当たりまして、一言ご挨拶を申し上げます。 

 会議に付された各議案につきまして慎重審議いただき、閉会する運びとなりました。議員各位の

ご協力に対しお礼を申し上げ、第１回伊根町議会臨時会を閉会いたします。 

閉会 １０時４０分 
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